

**ANALISA PENERAPAN PROTOKOL KESEHATAN
COVID-19 PADA PROGRAM KOTAKU BPM REGULER
DI KELURAHAN LEGOK DAN BPM CFW (CASH FOR
WORK) DI KELURAHAN TAHTUL YAMAN KOTA
JAMBI**

SKRIPSI

*Diajukan sebagai syarat untuk menyelesaikan pendidikan Program Strata-1
pada Jurusan Teknik Sipil Fakultas Teknik
Universitas Andalas*

Oleh:

ERIKA DWIMELANI
1810923019

Pembimbing:

TAUFIKA OPHIYANDRI, Ph.D



**JURUSAN TEKNIK SIPIL - FAKULTAS TEKNIK
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2022**

ABSTRAK

Di Indonesia masih melawan virus corona hingga saat ini, usaha penanganan dan pencegahan terus dilakukan demi melawan *Covid-19*. Dampak sosial dan ekonomi yang melanda Indonesia akibat pandemi memaksa semua level pemerintahan baik pusat dan daerah melakukan koreksi terhadap rencana pembangunan yang telah ditetapkan. Salah satu cara untuk mencegah penularan yaitu melakukan penerapan Protokol Kesehatan *Covid-19* di Program Bantuan Pemerintah untuk Masyarakat (BPM).

Tugas Akhir ini bertujuan untuk mengidentifikasi penerapan protokol kesehatan *Covid-19* pada program Bantuan Pemerintah untuk Masyarakat (BPM) KOTAKU di Kelurahan Legok dan BPM CFW (*Cash For Work*) di Kelurahan Tahtul yaman dan kesesuaian penerapan protokol kesehatan *Covid-19* di lapangan terhadap SE Direktur Jendral Cipta Karya. Pembahasan mengenai pengolahan data yang dilakukan dalam penelitian ini dengan cara melakukan wawancara semi terstruktur kepada masyarakat dan terstruktur kepada owner, fasilitator yang bekerja pada program KOTAKU.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa fasilitas penerapan protokol kesehatan *Covid-19* di proyek konstruksi pada Program BPM Reguler di Kelurahan Legok dan BPM CFW di Kelurahan Tahtul Yaman masih minim. Hanya menganggarkan pengadaan masker untuk pencegahan dan kurangnya kesadaran masyarakat yang bekerja di Program dalam penerapan protokol kesehatan *Covid-19*. Penerapan protokol kesehatan *Covid-19* pada Program KOTAKU masih belum sesuai dengan Surat Edaran Direktur Jendral Cipta Karya tentang tata cara pencegahan penyebaran *Covid-19*. Dengan hanya ditemukan pengadaan masker dan *flyer* sebagai media informasi tentang pencegahan *Covid-19*, serta sosialisasi pada sebelum proyek konstruksi dimulai.

Kata kunci : *Covid-19*, BPM, Penerapan protokol *Covid-19*, KOTAKU